



Soluciones multidisciplinares a problemas reales

Más de cien jóvenes participan en el evento tecnológico "HackForGood"

R.D.L. SALAMANCA

DISEÑADORES, informáticos, ingenieros, economistas y estadísticos se dan cita en el "HackForGood" que arrancó ayer en el edificio Peñuelas, un "hackathon", o lo que es lo mismo, evento de carácter tecnológico que tiene como principal objetivo promover la innovación social a través del desarrollo de nuevas ideas, servicios o aplicaciones que ayuden a resolver problemas sociales, según explicaba ayer minutos antes de su inauguración Teresa Martín, del Medialab USAL.

La Universidad de Salamanca lleva cuatro años promoviendo este encuentro con el apoyo de

Telefónica, pero este año también se ha sumado la Universidad Pontificia de Salamanca, como parte de las actividades de una cátedra con la que está promoviendo la formación en "big data", y no ha faltado el Ayuntamiento salmantino.

"Venimos a aprender", comentaban tres estudiantes de primer curso de Informática que aún no sabían en qué equipo iban a trabajar. Otra joven argentina de Administración de Empresas y Marketing acudía sola al evento con el objetivo de aprender y llevarse una buena experiencia, ya que en su país de origen nunca había oído hablar de este acontecimiento.

En total, más de cien jóvenes



Representantes de la Universidad de Salamanca, de la Pontificia de Salamanca y del Ayuntamiento en el evento. ALMEIDA

pondrán en común sus ideas en los próximos tres días para afrontar los retos planteados por la organización: un aparato o dron con cámara 3D que permita encontrar a desaparecidos rápidamente; visitas guiadas a una ciudad a través de la realidad aumentada; metodologías y aplica-

ciones para una mejor comprensión de las competencias matemáticas en Secundaria; una comuna de apuntes; y un juego para el entrenamiento de la comunicación oral de personas con discapacidad intelectual son algunos de los objetivos propuestos. Los que aborden mejor el

problema y ofrezcan un producto más real ganarán la competición que terminará el próximo sábado.

El "HackForGood" es una iniciativa que se celebra de forma simultánea en once ciudades españolas y cuenta con la participación de 22 universidades.